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Si moltiplicano le iniziative di enti locali, forze ! economiche e sociali yiiì'ì -': M . M » » t 

attività 
' l - - ** , ». h. -

per il piano sull'occupazione giovanile 
Entro il 13 settembre dovranno essere consegnati i progetti e le proposte all'assessore all'industria 
Giovedì saranno varati i piani per la formazione professionale — Il problema dei grandi gruppi 

•: i. 

PERUGIA — Senza Interru
zioni procede il lavoro della 
Giunta • Regionale per >• l'ela
borazione del «Plano per il 
'lavoro e l'occupazione giova
nile ». Ultimo in ordine • di 
tempo l'incontro tra 1 segre
tari ' regionali ' della • CGIL 
(Prancesconi) 'della " CISL 
(Pomini) e della UIL (Spi
nelli) con l'assessore all'in
dustria Alberto Ftfovantlnl 
per fare il punto sul risul
tati sinora raggiunti." 

Come comunicò lo stesso 
Provantini fino al 13 settem
bre • Enti locali, forze eco
nomiche e sociali hanno tem
po per presentare proposte 
e progetti per l'occupazione 
già alcuni contributi sono 
giunti alla Giunta Regionale. 

I tempi sono quindi ristret
ti e l'impegno di tutti — pe
raltro ribadito anche dai se
gretari regionali delle orga
nizzazioni sindacali — è ne
cessario per dare corposità 
al piano regionale. -
- In questo • senso si sono 

espressi recentemente i rap
presentanti degli industriali. 
ma solo il 13 settembre sarà 
possibile un esatto consun
tivo delle proposte realmente 
pervenute alla Giunta Re
gionale. Il lavoro comunque 
continua. . -

Giovedì . prossimo, sempre 
In tema di occupazione gio
vanile, è prevista la riunione 
della commissione regionale 
per la predisposizione dei 
programmi annuali regionali 
della formazione professio
nale. 

La commissione è nata in 
base alla legge sul preav
viamento al lavoro (285) e 

• O G G I A SPOLETO 
RIUNIONE DEL PCI 

SPOLETO — Oggi, eco ini
zio alle ore 18, è convocata 
nella sede del PCI di Spo
leto una riunione del Comi
tato comprensoriale del Par
tito sui problemi della occu
pazione giovanile e della rea
lizzazione dell'accordo pro
grammatico. 

tocca un argomento centrale 
della legge stessa. La for
mazione professionale è in
fatti uno dei settori fonda
mentali su cui inserire un 
discorso nuovo di qualifica
zione e riqualificazione della 
forza lavoro. •••»• •«•••-•".'--•-•,-• 

Un settore chiave • per il 
quale, assieme al piano ~ per 
la . formazione professionale, 
la " Giunta regionale dovrà 
presentare le proprie elabo
razioni al Consiglio regionale 
entro H 30 settembre pros
simo. '„./',. ......... -

« L'occupazione giovanile » 
è stata al centro anche del
la riunione della segreteria 
regionale della FGCI. Ieri 
mattina presso la federazione 
del PCI di Terni 1 compagni 
della FGCI hanno fatto il 
punto sulle Iniziative che a 
livello regionale sono avviate 
o dovranno prendere corpo 
nelle prossime settimane. • 
• Un impegno fondamentale 
anche per 11 partito mentre 
le cifre degli iscritti alle li
ste di collocamento danno già 
la misura dell'entità del pro
blema. .. -, ... . 
; Oltre 12.000 ' giovani sono 
ufficialmente In cerca di oc
cupazione, ma in prospettiva 
la cifra è destinata ad au
mentare. Al proposito il se
gretario • regionale della 
CGIL, dopo l'incontro con lo 
assessore Provantini, ha mes
so in evidenza la necessità 
di 'un - coinvolgimento del 
grandi complessi industriali. 

La Terni, l'IBP, la Monte-
dison ecc. dovranno infatti 
partecipare alla soluzione di 
un problema che non potrà 
trovare solamente -nell'agri
coltura y proprio sbocco. • 

Resta, e lo ribadiva Fran-
cesconi, la necessità di ; un 
ampio inserimento dei gio
vani nel settore agricolo (un 
ruolo fondamentale dovrà 
avere per questo la coope
razione), ma, assieme a tutte 
le forze economiche del ter
ritorio, la grande impresa do
vrà giocare la propria parte 
dando un contributo signifi
cativo. , 

Una panoramica degli stand della rassegna di Bastia 

Ampia partecipazione a Bastia all'apertura di Agriumbria 1977 

Una i i ^ 
sul futwo M 

Subito dopo la cerimonia ufficialo gli stand « le mostre all'aperto hanno cominciato ad animarsiì - Nei pros
simi) giorni le premiazioni - Giovedì prossimo si terrà un incontro sul tema dell'alimentazione animale 

BASTIA — Con il taglio 
del nastro da parte del pre
sidente del Consiglio Re
gionale ' Settimio Gambuli 
si è aperta ieri pomeriggio 
AGRIUMBRIA '77. <• -
•7-,Molti," come facilmente 
prevedibile, gli intervenuti 
all'inaugurazione durante 
la quale il presidente del 
comitato organizzatore del
la Fiera di Bastia, onoré
vole Lodovico ' Maschietta. 
11 sindaco di Bastia La Vol
pe, il Vice-Presidente del
la Giunta Regionale Ennio 
Tomassini e i rappresen-
tanti della Camera di Com
mercio e dellTSNPI hanno 
espresso il proprio saluto. 
1 Terminata la cerimonia 
ufficiale stands e mostre 
all'aperto hanno comincia
to ad animarsi. Animazio
ne, per la verità, ce n'era 
già dal mattino quando era 
cominciato ad affluire il 
bestiame selezionato prota
gonista indiscusso della mo
stra. •--.:.. .̂•;'-,- .- ' • v.• A-'-V. 

Quest'anno la razza bo
vina frisona è - al centro 
delle attenzioni. Animali di 
dimensioni notevoli frutto 
di lunghe selezioni e van
to degli allevatori umbri. 
Già ieri sera la commis
sione esaminatrice si è mes
sa al lavoro per fornire una 
valutazione dei capi pre
sentati. . 

La premiazione dei mi
gliori soggetti avverrà nei 
prossimi giorni ed e cer
tamente uno dei momenti 
più attesi dagli allevatori, 
singoli e associati. Un pre
mio che costituisce il mas
simo riconoscimento per un 
lavoro di selezione che spes
so dura anni. Particolar
mente apprezzata la pre
senza all'interno di Agri
umbria della mostra della 
meccanizzazione ' agricola 
collinare. _ 

Una grossa • fetta della 
esposizione è infatti occu
pata da macchine agrico
le per i più diversi usi 
che offrono una concreta 
Informazione su quanto c'è 
di meglio nella produzio
ne italiana ed estera. • 

Anche la coopcrazione è 
presente con stands e zo
ne espositive proprie. L'En
te di Sviluppo dell'Umbria 
ha particolarmente curato 
la partecipazione alla mo
stra delle aziende coopera
tive che stanno assumen
do un peso sempre mag
giore anche nel settore del-
raUevaraento. •'•>" j "3 '-

Ma Agriumbria '77 è so
lo all'inizio. Dibattiti e con
ferenze avranno quest'an
no una parte ancora più 
di " rilievo nel. cartellone 
della manifestazione. 
f Agriumbria esce infatti 
dallo specifico dell'alleva
mento per porsi come pun
to di riferimento e di di
battito i sulla situazione e 
le prospettive dell'agricol
tura nell'intera regione. Un 
taglio territoriale che pe
rò sfuma e si allarga in 
dibattiti di respiro nazio
nale. -;-'_ '• ' • 

Giovedì prossimo, ad e-
sempio. : sarà la volta di 
un : incontro ' informativo 
su « Aspetti attuali dell'ali
mentazione animale >. Una 
occasione importante ' per 
verificare lo stato della ri
cerca > scientifica in que
sto campo grazie ai con
tributi diretti di docenti e 
studiosi. ,,',__. -
:. Durante la settimana nu
merose manifestazioni col
laterali • accompagneranno 
Agriumbria. ' Gare di bri
scola, gimkana trattoristi-

ca (giovedì alle 17) elimi
natorie del concorso ippi
co di trotto e Agriumbria 
'77> (sabato alle 17), tro
feo di karts « Agriumbria > 
(20,30 sabato), finale della 
corsa al trotto (domenica 
alle 16), saranno di sfondo 
alla manifestazione assie
me ad altre iniziative ri
creative prese organizzate 
dall'ARCI e dalla pro-
Bastia. :':-\r • •'.-•."'•,' .';-•--, 
: Continua frattanto la IV 
mostra regionale della raz
za ' « frisona > organizzata 
dalle ; associazioni provin
ciali allevatori di Perugia 
e Terni e dalle associazio
ni nazionali di categoria. 
• Al concorso partecipano 
177 soggetti. In particola
re questa sera alle 19 la 
commissione tecnica eleg
gerà . « la migliore mam
mella». v- . '-'••- • ••! •-•) 
' E' una specie di « con

corso di bellezza» riserva
to a mucche selezionate, le 
cui parti anatomiche ver
ranno valutate, al di là di 
criteri meramente estetici, 
in base alla produttività. 

SPOLETO - Per la pianta organica 

Prosegue l'agitazione 
nel settore trasporti 

SPOLETO — I lavoratori del Servizio Trasporti pubblici 
urbani di Spoleto hanno unitariamente dato inizio alla at
tuazione delle misure di agitazione da tempo annunciate per 
ottenere dall'Amministrazione comunale il completamento 
dell'organico come previsto dalla a pianta» ufficiale in virare 
dal 1972. -:.. <::. . •.-.- . . . . . . ••-

L'organico, sostengono i sindacati, deve essere completato 
e portato alle 52 unità previste perché con gli attuali 45 di
pendenti non può essere coperto il servizio nel comprensorio 
se non protraendo nei tempo i grossi sacrifici che da armi i 
lavoratori stanno sopportando sotto forma, per esempio, di 
lavoro straordinario, dilazione delle ferie, ecc. - -••--

Dal 3 settembre, quindi, si è passati alla prima attuazione 
pratica della agitazione ritardando di 10 minuti la partenza 
di ogni corsa, sospendendo il servizio postale ed ogni forma 
di lavoro straordinario. Per 1*8 settembre, ove !a situazione 
non si sblocchi, è già stato proclamato uno sciopero di 2 ore 
con la riserva di inasprire ulteriormente l'agitazione. •* 

•• E* ovvio che da parte dell'Amministrazione comunale non 
si sottovalutano le ragioni dei lavoratori dei trasporti pur 
essendo note le difficoltà di fronte alle quali si trovano gli 
enti locali in modo particolare nel settore dei trasporti, un 
servizio sociale di primaria importanza che per le carenze e 
la latitanza del potere centrale grava da tempo quasi esclu
sivamente sulle finanze locali. -< '- * -•- . ^ , 

g. t. 

H--Ì- ,>•• •d*f « Ss 

Eletti i membri del comitato direttivo provinciale, . -

Costituito a Perugia il sindacato di PS . i 

Emozione 
in Umbria 
per Luisa 
; Spagnoli 

PERUGIA — r stata rapi
ta? L'altra tara, tardi, «irto 
la a , ima telefonata anoni
ma al contralino dolio faaart-
ca «Luisa Spainoli• 01 Son
ta Lucio di Porùf io ha annun
ciata il joplwonta dolio ai-
tnora. € Preparate anello mol
ti ooMi» na afjalunto la vo
ce anonima o o chiuso la co
municazione con il tradizio
nale «ci rtaentiremo». 
- Ma carabinieri e polizie, 
ola di OrtMjoi ohe di Pentole. 

Il flWffMftTO WfMI t r i t i l i 9M 
tenero attrieuenoo rimatela 
telefonica a «Melone « ode-
colto» . 

Nella neetra reoione e In 
particolare « Ponif <a lo ooom-
poroa mioteflooa é\ Lullo 
Spooffoll no provetto vivo e» 

mellone. ••<-• - • 

PERUGIA — Si è costituito a 
Perugia il sindacato di poli
zia. Nel corso di una riunio
ne svoltasi sabato sera alla 
sala della Leva sono stati e-
letti i membri del Comitato 
provinciale e i delegati del
l'Assemblea regionale. 

Nei mesi passati intensa e-
ra stata l'attività di sensibi
lizzazione all'interno dei cor
pi di polizia e'fra l'opinione 
pubblica, intomo alla crea
zione di un sindacato aderen
te afla federazione unitaria. 

Oggi nonostante le grandi 
incertezze che permangono 
su questo tema, come si ri
corderà la DC si è più volte 
espressa per un sindacato 
autonomo. CGIL CISL e UIL 
riprendono la battaglia e si 
muovono per dare una orga
nizzazione più precisa ed or
ganica al movimento che nei 
mesi passati si è andato svi
luppando. In Umbria le ade
sioni al sindacato di polizia 
sono piuttosto alte. Si parla 
di una percentuale che si ag
gira intorno al 75 per cento. 

e Con l'assemblea e le vota
zioni di oggi, ha affermato 
Pino Autieri dirigente nazio
nale della Cisl intervenuto al 
dibattito, si chiude il capitolo 
promozione dei ' nostri obiet
tivi e se ne apre un altro 
molto più difficile quello del
la costruzione di un vero 
sindacato >. ••• 

Autieri ha pure detto e noi 
abbiamo raggiunto percentua
li di adesione da parte dei 
personale della pubblica si
curezza afta confederazione 
unitaria mai raggiunta in al
tre categorie. Coloro che 
spingono per un sindacato au
tonomo — ha aggiunto — di 
questo fatto debbono tener 
conto. Per noi questo tipo di 
sindacato autonomo è di co
modò e di carattere . mera
mente corporativo. > 

Diversa invece è la nostra 
risposta». 

Sulla relazione fatta da 
Piero Autieri erano interve
nuti i sindacalisti Silvestori 
della CGIL. Ferri della CISL 
e Cétra della UIL ed ancora 

sottufficiali e gli : appuntati 
Ragnicoli. Formalina. De Cic
co. Luciani che avevano il
lustrato i problemi più stret
tamente inerenti al comitato 
provinciale di Perugia. 

Nel corso dell'assemblea 
sono state anche raccolte le 
adesioni > alla manifestazione 
nazionale della categoria che 
si terrà a Roma il 25 set
tembre per sollecitare l'ap
provazione della riforma del
la pubblica sicurezza e quin
di la libertà per i lavoratori 
in questo settore della pub
blica amministrazione di co
stituire un sindacato unitario. 

Il comitato provinciale do
po l'elezione è risultato cosi 
composto: Domenico Ante-
nuca, • Oscar Barili, Mario 
Bigi. ' Giacomo D'Amaria, 
Pasquale -De Caro. - Piero 
Formalina. Fernando lobbi, 
Mario Minciotti. Marco Orari. 
Consalvo FincheDi. Mario Pe
ti. ' Pino Regniseli, Antonio 
Sevtito. Giovanni IrefTa. An
tonio Sergi, e •-- -••'•-•. ' 

Mfò 

Il suggerimento del Sunia è stato accolto dal Comune 

A Terni sarà presto istituita 
*3'* :.s 

L'iniziativa consentirà di avere un quadro esatto della situazione degli alloggi 
in città - Per l'indagine statistica saranno utilizzati dei giovani disoccupati 

.? 

TERNI — L'assessore alla ur
banistica del comune di Ter
ni si incontra questa mattina 
col tecnici del Crearne, un isti
tuto specializzato in rileva
zioni statistiche, ri motivo: 
stabilire quante persone oc
correranno per effettuare la 
raccolta del dati necessari al
la formazione di una anagra
fe delle locazioni. 

Ma cos'è l'anagrafe delle 
locazioni? E* uno > schedario 
nel quale sono raccolte tutte 
le informazioni sul numero 
degli alloggi, sulla utilizzazio
ne che ne viene fatta, sul nu
mero di persone che vi abi
tano. ••• • - j 

A che serve? Per rispon
dere a questa domanda è ne
cessario ricordare i motivi per 
cui l'amministrazione comu
nale ha deciso di prendere 
una simile iniziativa. La ri
chiesta è partita dal SUNIA 
(sindacato unitario nazionale 
inquilini assegnatari) dietro 
l'esplodere di un preoccupan
te fenomeno. 

Il sindacato degli affittuari 
di Terni ha di Tecente denun
ciato il crescente aumento 
delle lettere di sfratto inviate 
dal proprietari con lo scopo 
di trovarsi con gli apparta
menti sfitti al momento del 
varo della legge per l'equo 
canone. * 

Parecchie centinaia di fami-
, gilè rischiano co&Kdlinstare 

senza ùnasfcasa.:"-.ironostante 
In città esistano un buon nu
mero di alloggi non abitati, 

H SUNIA-ha perciò chiesto 
' uh .Intervento da "parte del 
comune, avanzando tre richie
ste. La prima: di istituire una 
commissione composta dai 
rappresentanti dei proprieta
ri. degli inquilini e di tutte le 
altre categorie interessate. La 
seconda, di costituire una ana
grafe delle locazioni; ìa. terza 
un'opera di mediazione e di 
contrattazione del comune tra 
sfrattati e proprietari di abi
tazioni sfitte in maniera da 
trovare una sistemazione a 
ohi è attualmente senza casa. 

La giunta municipale ha 
esaminato attentamente que
ste richieste. Ha ritenuto pre
maturo costituire una commis
sione rappresentativa degli 
interessi dei proprietari e de
gli inquilini, in quanto è que
sto uno dei punti più contro
versi e incerti del disegno di 
legge per l'equo canone e di 
conseguenza soltanto una vol
ta chiarito questo aspetto il 
comune potrà dotarsi di un si
mile strumento. « . 
^ E' stata ìtà&èiaettHà^a ri
chiesta di istituire, una ana
grafe delle locazióni.' La giun
ta municipale ha stabilito di 
affidare al CRESME l'opera 
di coordinamento dell'indagi
ne, di utilizzare invece la 
legge per l'occupazione - gio
vanile per la manodopera. 

E* prematuro azzardare del
le previsioni sul numero dei 
giovani che in questa manie
ra troveranno un'occupazio
ne e sulla durata stessa del 
lavoro. Lo si saprà con esat
tezza al termine della riunio
ne tra amministratori e tecni
ci del CRESME che questa 
mattina si evolgerà presso la 
sede municipale di Palazzo 
Spada. • • 
- Questa mattina verrà an
che impostata la ricerca: i 
tecnici dell'istituto, specializ
zato in ricerche statistiche, 
diranno egli amministratori 
di quante unità dovrà essere 
composto l'organico per la ri
velazione dei dati e indiche
ranno anche i tempi entro i 
quali questo complesso lavoro 
potrà essere.ultimato. 

E* certo che l'anagrafe delle 
locazioni non rappresenterà 
soltanto uno strumento valido. 
per il controllo dei fenomeni 
che avvengono nel settore del
la casa, ma costituirà anche 
un'occasione di lavoro per pa
recchi giovani. Anche sulla du
rata del lavoro, prima di sen
tire il parere dei tecnici del 
CRESME, da parte degli am
ministratori comunali non si 
azzardano previsioni. , 

Si afferma però, con bene
ficio di inventario, che per 
completare l'opera di raccolta 
dei dati ci vorrà non meno 
di un anno. Secondo l'asses
sorato all'Urbanistica i primi 
dati da raccogliere sono quel
li relativi al numero degli 
sfrattati e al numero degli 
alloggi sfitti. Soltanto in que
sta maniera si potrà avere la 
dimensione dei fabbisogno im
mediato di case e delle possi
bili strade da percorrere 

Quella per l'anagrafe delle 
locazioni non è la prima in
dagine che l'amministrazione 
comunale ha commissionato. 
Tuttaltro: ne sono in corso 
altre due. Una di queste ser
virà ad avere il quadro preciso 
dello stato delle abitazioni 
dei quartieri dai e Duomo, l 
più vecchi della citta, 

La seconda servirà ad accer
tare se negli appartamenti 
c'è superaifoBamento, servirà 
cioè a sapere quante persone 
vivono in una stessa abita
zione, se. rispetto alle stanze 
disponibili il numero delle 
persone è eccessivo. • Questi 
dati contribuiranno a da** 1' 
esatta dimensione del proble
ma della casa a Terni. Tutte 
queste indagini sono state 
affidate, per quanto riguarda 
l'impostazione tecnica, al 
CREME, mentre per la roa-
nodopem ai utilizaeranno gio
vani in cerca d'occupazione. 

Prima dell'Inizio della rac
colta dei dati per l'anagrafe 
ci sarà un altro scambio d'o
pinioni tra amministrazione 
comunale e SUNIA per vedere 
se sull'impostazione della ri
cerca c'è accordo. In questo 
periodo, visto l'accentuarsi del 
problema, il sindacato degli 
inquilini e l'amministrazione 
comunale hanno ulteriormen
te intensificato i rapporti, ci 
sono frequenti incontri per 
utilizzare tutti gli strumenti 
disponibili per contenere al 
massimo gli effetti dannosi 
della attuale situazione delle 

sui fitti. • 

Giulio C. Protetti 

Clamorosa manifestazione di denuncio a Cascia 

Dipendenti supersfruttati 
negli «hotel dei fedeli» 

PERUGIA — Cascia è famosa in Italia 
ed in Umbria per Santa Rita, i Santuari 
e il giro di affari turistico commerciali 
che intorno al culto della celebre Santa 
sono sorti ed hanno proliferato. • • • 

Negozi di souvenlrs, alberghi, risto
ranti, gestiti per la maggior parte > da 
Enti religiosi, • costituiscono l'asse • por
tante dell'economia della cittadina umbra. 

Mai comunque Cascia era arrivata agli 
onori della cronaca per ragioni riguar
danti le battaglie sindacali. Feudo de, 
saldamente in mano a certo potere eccle-

• siastico, la città di S. Rita non aveva mai 
brillato per vivacità in questa direzione. 

Il segretario della Camera del lavoro 
• di Perugia Vincenzo Perari afferma ad

dirittura che solo da poco tempo le tre 
grandi confederazioni sindacali sono riu
scite a penetrare in modo più solido tra 
l lavoratori1 del settore, turistico, -

Domenica però è successo un Seit$ abba-
' stanza stràójdinàrlo: f̂rà lo" stupoie dei 
turisti e dei pellegrini. I dipendenti del
l'Hotel delle Rose, anch'esso di proprietà 
di un Ente religioso,-sono scesi- in "scio
pero. Le ragioni dell'agitazione floijp mól
te: non rispetto dej contratto di lavorp. 

\: lavoro sottopagato, supersfruttamente di 
minori. « 

Per la prima volta insomma i lavora
tori con alle spalle il sindacato mettevano 
in discussione una gestione ed un siste-

. .ma di potere ormai da tempo consolidati 
~J La novità dell'avvenimento ha fatto sai-; 

' tare i nervi a più di una persona. La dire-
•••' zlone aziendale' già in precedenza, alle 

prime avvisaglie di una volontà rivendi-
- cativa da parte del personale, aveva pro

ceduto a ricatti e minacce di licenzia-
... mento, un atteggiamento antisindacale 

insomma da anni cinquanta. 
Quando poi ì dipendenti domenica po

meriggio sono scesl in lotta organizzan-
do una manifestazione con cartelli e 
6logans allora il direttore dell'Hotel delle 
Rose ha dato sfogo a tutta la sua rabbia 

definendo gli scioperanti «esaltati». 
Chi comunque ha in assoluto più di 

chiunque altro perso la calma è stato il 
maresciallo dei carabinieri di Cascia il 
quale proprio nel corso della manife
stazione si è lasciato sfuggire insulti e 
gesti • non certo corretti. Un volantino 
della CGIL, distribuito Ieri parla di «at
teggiamento antisindacale» da parte del 
sottoufficiale e di « spiacevoli incidenti ». 

Il segretario della Camera del lavoro 
provinciale Vincenzo Perari ha inviato 
ieri a questo prosito un telegramma di 
denuncia dell'operato del maresciallo al 
comando della legione Carabinieri, al , ' 

' Prefetto di Perugia, al Sindaco di Ca
scia. Il testo è il seguente: «la CGIL 

• denuncia il grave e provocatorio compor
tamento tenuto dal maresciallo della sta
zione del Carabinieri di Cascia nella ma-

• nifestazlone di sciopero del 4 settembre 
• effettuata dal lavoratori dell'Hotel delle 

Rose di Cascia. - • ' 
Preoccupati ' per ' tale comportamento 

— prosegue 11 documento — che 6e si •• 
dovesse ripetere nel prossimi • giorni di 
lotta rischierebbe- dlvrpi«vocare.f,inutlli -;.•. 
incidenti la:CGIL chiede l̂'uStérvento^det-
le autorità a cui la presente e indirizza
ta. Informiamo che questa organizzazione 

' provvederà ad inoltrare denuncia all'Au-
' torità ' giudiziaria nei confronti mare

sciallo carabinieri di Cascia». 
Dal telegramma e dal volantino della -

CGIL si ricava una netta volontà di 
prosecuzione della lotta. 

Il primo tentativo sarà quello di ri- -
prendere le trattative con la direzione • 1 aziendale. H sindacato comunque se lo 

' irrigidimento dell'Azienda dovesse perdu
rare non esclude una azione legale nel 
confronti della stessa. Olà in passato in
fatti trattative e colloqui si erano svolti 
ma non si era riusciti a raggiungere nes
sun accordo 

Gabriella Mecucci 

TERNI - Sciopero e assemblea alla Montef ibre 

Gli addetti alla manutenzione 
chiamati a casa anche di notte 
Denunciate le disfunzioni nell'organizzazione del lavoro 
Niente accordo per il contratto dei braccianti di Perugia 

TERNI — Due ore di sciopero 
degli addetti alla manutenzio
ne della Montef ibre, effettua
te ieri mattina, la riunione 
dell'attivo delle piccole azien
de metalmeccaniche, di que
sta mattina, sono i due più 
importanti avvenimenti sinda
cali di questi giorni. -

Ieri mattina alla Montefi-
bre, durante le due ore di 
sciopero, i lavoratori addetti 
alla manutenzione di tutto il 
complesso si sono riuniti in 
assemblea. I motivi della pro
testa sono da ricercare nel 
fatto che dopo la sospensio
ne della squadra d'emergenza 
per il turno di notte sono ve
nute fuori alcune, disfunzioni 

Giovedì 
consiglio di 
delegazione 
a Marmore 

TERNI — Si è tenuto vener
dì sera l'attivo degli iscritti 
della sezione di Marmore, per 
discutere il documento, in 
preparazione da diverse set
timane. che contiene la propo
sta dei comunisti per la so
luzione dei problemi della fra
zione. • & •" '• •" " 
- All'assemblea hanno parteci
pato alcuni giovani della Po
lisportiva che nei giorni scor
si si erano fatti promotori del
l'affissione di una - serie di 
cartelli di denuncia delle ca
renze più gravi esistenti 
' I giovani della Polisportiva, 
nel valutare positivamente le 
proposte contenute nel docu
mento della sezione comuni
sta, hanno tenuto a sottolinea
re che la loro iniziativa ten
deva a sollecitare l'informa
zione e il confronto con la po
polazione della zona i :-; > ':• 

Giovedì si riunisce il consi
glio di delegazione di Marmo-
re insieme ad alcuni ammi
nistratori comunali, per avvia
re la discussione intorno ai 
problemi sollevati • -

1! 
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VIAGGI DÌ STOMO 

dell'organizzazione ' del lavo
ro. " .•/• • ••••'*" " 

Gli addetti alla manutenzio
ne ricevono chiamate urgen
ti durante la notte e sono 
costretti a rientrare in fab
brica a qualsiasi ora. Inoltre 
di continuo si fa ricorso agli 
straordinari per completare 
quei lavori necessari a garan
tire il buon funzionamento de
gli impianti. » - , . 

Questa situazione, che si 
trascina ormai da •• tempo, 
sottopone i lavoratori ad u-
na eccessiva fatica e non as
sicura la tempestività degli 
interventi nel caso, durante 
H • turno ' di • notte, si verifi
cassero dei- guasti. Questa si
tuazione è stata più volte fat
ta presente alla direzione a-
ziendale. I lavoratori hanno 
anche fatto delle proposte. A 
queste non ha però fatto se
guito nessuna risposta. Da 
qui la decisione di proclama
re lo sciopero. • 
- Nel corso dell'assemblea di 

ieri è stato ribadito che lo 
stato di agitazione prosegui
rà fin quando la direzione 
non avrà accolto le richieste 
avanzate dai lavoratori. E* 
stato anche sottolineato il di
sagio subito a causa di alcu
ne decisioni prese dalla dire
zione. Tra queste quella di 
chiudere uno dei cancelli prin
cipali della fabbrica, elimi
nando un portiere. . . . . 

In conseguenza di questo 
provvedimento 1 lavoratori so
no costretti ad allungare di 
molto il percorso per recarsi 
nel posto di lavoro, con com
prensibili disagi. 

Sempre per la Montefìbre, 
infine, da ricordare che la se
zione comunista ha promos
so per mercoledì 14 una as
semblea-dibattito presso la 
sala XX Settembre, per di
scutere sul problemi detta 
chimica, a livello nazionale, 
e a livello locale. All'assem
blea parteciperanno i com
pagni Emilio Speranza, del-
la direzione partito e Bottaz-
zi, della segreteria naziona
le della PTLCEA-CGIL. 

Presso 1» sala del pala ITO 
di Sanità si svolgerà questa 
mattina la riunione del diret
tivo sindacale delle piccole a 
ziende torneale delle picco 

metalmeccaniche. 

vira per fare il punto sulla 
vertenza In atto e per decide
re altre azioni di lotta. 

Con la ripresa produttiva di 
settembre si avrà un accen
tuarsi della vertenza, in quan
to da parte padronale, nono
stante le ore di sciopero ef
fettuate, si continua a rispon
dere negativamente a tutte 
te richieste avanzate, richie
ste che puntano soprattutto 
sulle garanzia del poeto di la
voro. • ..••• , 

Nel mese di agosto i rap
presentanti sindacali delie 
piccole aziende - metalmecca
niche si'-sono incontrati con 
i consigli i di fabbrica delle 
maggiori industrie'ternane.'* < 
• Su questa strada si è deci
si ad andare avanti e certa
mente il direttivo di questa 
mattina stabilirà attraverso 
quali forme coinvolgere più 
direttamente nella vertenza 
anche le grandi industrie del
la provincia. 

PERUGIA — Non è stato 
ancora raggiunto alcun ac
cordo fra sindacati e Asso
ciazione agricoltori sul con
tratto di lavoro collettivo pro
vinciale dei braccianti. L'ul
tima riunione svoltasi saba
to sera non ha sortito alcun ' 
effetto positivo e si è perciò 
giunti all'interruzione delie 
trattative. 

In un lungo comunicato 
e m e s s o • dall'Associazione 
Agricoltori vengono sottoli
neati tutti i motivi dei di
saccordo. Si tratta di que
stioni riguardanti il salario, 
gli investimenti, misure di 
assicurazione e di previdenza. 
Come si ricorderà nel mesa 
di agosto in Umbria ci fu un 
grande sciopero di braccianti 
di 24 ore. 

Nonostante la compaUes-
za e la volontà di lotta mani
festata dalia categoria gli 
agrari continuano a - tener 
duro. H lungo comunicato 
emesso dall'Unione Agricol
tori si esprime in termini 
duri e perentori nei confron
ti delle rivendicazioni sin» 
dacali. L'interruzione della 
trattative non appare co
munque definitiva, si atten
de a questo proposito una. 
presa di posizione ufficiate 
del sindacato. 

•limi 
SPOLETO 

MOMUNOt , King Kong contro 
. Godxifla 

TERNI 
POMTMMAt II coletto di Rodi 
VMDI i Ultimi bagliori di un cr*-

Putcolo 
MOOUNIMIMOi Cannonball -
LUXi U Mitra di Cable Hoaua 
MAMMAi Addio ragaoa nagra <. 
PlIMONTfi Racconti Immorali. 

PERUGIA -> / 
TUHMMOi Ancha gli angali man

giano fagioli . - . . 
L fUh Eccaaao di «fata . ' . : 
MICNONi Orgasmo alano» ' . ' 

MOOfRNIMrfttO: L'Agnata y • 
morire 

PAVONE* L'inquilino dal plano « 
aopra 

LUX: Al placare di rlvadorla ' 
(VM 18) ' ' 

FOLIGNO ^ -
AfTRAi II clan dal takar 
VITTORIA* Vivi o pratcriWImaaaa 

morti . . ., T .,., 

"•• - ^ ORVIETO: .\'i\*. 
MIPtRCINIMAt Charleston *' ' 
•ALAZCOt Imito al 
CORSOI Mia Malia 


